

Le Ministre prononcera une allocution lors d'une cérémonie de remise des Prix d'excellence à l'exportation canadienne, qui aura lieu dans le cadre de l'assemblée annuelle de l'Association canadienne d'Exportation, laquelle se tiendra au Pan Pacific Vancouver Hotel, le 14 octobre.

Madame Carney remettra des prix aux 12 compagnies canadiennes qui ont réalisé une performance remarquable dans le domaine de l'exportation au cours des trois dernières années.

Le programme du Mois de l'Exportation rapporte des dividendes, déclare le ministre Carney, si on en juge par le nombre croissant des organismes et des groupes qui participent aux activités. Pas moins de 245 conférences, ateliers, colloques ou discours ont été organisés pour cette année, à l'échelle du pays.

Au nombre des manifestations prévues, on compte l'accueil du premier navire à faire son entrée dans le port de l'Île-du-Prince-Édouard afin de marquer la période d'exportation des pommes de terre, une mission commerciale de gens d'affaires du Yukon se rendant en Alaska, des colloques universitaires, des diners-causeries de chambres de commerce, et finalement des conférences importantes en Ontario et au Québec, auxquelles ont assisté des centaines de personnes.

Un petit Groupe de travail du ministère des Affaires extérieures assume la coordination du Mois de l'Exportation.

Pour plus amples informations:

Elizabeth Campbell-Pagé  
Direction de la liaison et des projets  
spéciaux - Expansion du commerce (TPL)  
(613) 594-9509

ou

Joanne Bertrand-de Launay  
Communications commerciales (BTC)  
Ministère des Affaires extérieures  
125, promenade Sussex  
OTTAWA (Ontario)  
K1A 0G2  
(819) 994-4648